

■ Sin aludir a AMLO, reta a “actores sociales” a presentar pruebas

Sedena: injurias, acusaciones sobre violación a derechos

- Ofende que se vincule al Ejército en hechos represivos: general Beltrán
- “Hemos mostrado tolerancia y prudencia en múltiples ocasiones”
- “Falso, que queramos legislación a modo para transgredir garantías”

JESÚS ARANDA

■ 3

FIJA POSTURA DE FUERZAS ARMADAS



El general José Carlos Beltrán Benítez, director general de Derechos Humanos de la Secretaría de la Defensa Nacional, dijo en conferencia de prensa que esa dependencia rechaza las acusaciones “sin fundamento” a militares de violar impunemente las garantías individuales. “Hay hechos investigados no sólo por autoridades judiciales nacionales, sino por grupos de expertos que han presentado conclusiones que desvinculan al personal militar de actos delictivos”

■ Foto José Antonio López

Sacmex: urge a la capital plan de agua de largo plazo

■ “La sustentabilidad está en riesgo; 10 delegaciones, con problemas de escasez”

■ Un millón 600 mil personas reciben agua por tandeo: Ramón Aguirre

LAURA GÓMEZ Y ROCÍO GONZÁLEZ

■ 32

El recorte en el gasto de Conacyt desacelera su plan de becas

■ Descarta el consejo un incremento en los apoyos a posgrado en este año

■ Alumnos de la UAM se quejan de las nuevas reglas para recibir manutenciones

EMIR OLIVARES Y ARTURO SÁNCHEZ

■ 35

Evaluará la CIDH medidas cautelares en el caso Nochixtlán

■ Solicitó el *ombudsman* de Oaxaca que se proteja a víctimas y sus defensores

■ La investigación sigue estancada y las agresiones persisten, indica Peimbert

DAVID BROOKS, CORRESPONSAL

■ 5

Promulga Peña las reformas educativas para apoyar a *dreamers*

■ Ordena a la SEP adecuar normas que permitan la revalidación ágil de estudios

ALONSO URRUTIA

■ 12